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第１９５１例会 報告（2012・1・13）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．米山功労者感謝状授与
４．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１００
５．会長報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．クラブフォーラム
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆米山功労者感謝状授与

花房孝道君 塚本 貢君･符波明道君〈第６回〉 〈第１回〉

◆出席 ％表彰100

〈 年〉 〈９年〉 〈３年〉２２
井本上輔君 符波明道君 小林惠司君

◆誕生祝い

江原利夫君、 矢野 亨君、 金子福松君

近藤幸利君、 津久井正義君

坪井良行君◆結婚祝い

江原会長◆会長報告

１ ３０頁１．本日配布いたしましたロータリーの友 月号

に掲載されておりますが、ロータリーカードで支払

いを行う事によりその利用額の ％が東日本の震０．３

災復興基金に自動的に寄付される事になりました。

期限は 年いっぱいです。また今月中に新規加入２０１２

すると、スタンダードカードは 円、ゴールドカ５００

ードは 円が地区年次寄付の実績となります。１，０００

それを受けて、ロータリーカードの利用を推進する

、 『 』為 各クラブ１名 ロータリー･カード･担当責任者

を設けるよう、地区を通じて依頼がありました。

本日の理事会で審議する予定です。

２．昨日午後 時から疋田ガバナー年度のガバナー補３

佐･委員長会議がケービックホールで開催され、次年

度の新地区補助金委員長の下井田秀一君が出席され

ました。

３．新木副会長が昨年末、右足くるぶしを骨折され、

日の例会までお休みされると連絡がありました。２０

右足にギブスをしてある為、車の運転に支障をきた

し、外出がままならないそうです。

天沼幹事◆幹事報告

◇例会終了後１Ｆ洋間にて定例理事会を行います。

◇ロータリーの友１月号を配布致しました。

◇忘年家族会の写真を該当者に配布致しました。

(各テーブルに配布)◇ 月信 月号が配信されましたガバナー １ 。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１４１が配信されました。

武井善作会員よりニューモラルNo.509を15部頂きました。◇

◇ 月の は先月と同様 ドル 円です。１ ロータリーレート １ ７８

◇ 月 日(月)午後プリオパレス休館の為事務局も午後１ １６

お休みとなります。

◇希望の家よりクリスマス会のお礼状、
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日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会沖縄大会のご案内、
桐生タイムス１月１日号(年賀広告掲載)、
㈱ワールドビュウより２０１２年ロータリー国際大会のご案内、

以上のものが届いております。
◇例会変更のお知らせ

前橋西ＲＣ 1/20､1/27 前橋東ＲＣ 1/26
前橋中央ＲＣ 1/25 高崎東ＲＣ 1/19
安中ＲＣ 1/24､1/31(休) 碓氷安中ＲＣ 1/19､1/26

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 12/12 桐生南ＲＣ 12/7､12/14､12/21､1/4
桐生中央ＲＣ 12/15､12/22 桐生赤城ＲＣ 12/6

符波副ＳＡＡ◆乾 杯
ロータリーに入会して早 年に９

なります。日々勉強ですので、
皆様のご指導ご鞭撻を宜しくお
願い致します。また、私事です
が 日免停に入りまして運転で３０
きない状態で、本当に不便な思
いをしております。

本日は皆様のご協力により 年９
間の出席 ％表彰を頂戴し、お100

祝いを頂きました皆様を代表して、音頭をとらせて
頂きます。それでは皆様のご健勝と安全運転を祈念

!!致しまして、乾杯
１３７５キロカロリー◆食事メニュー

おろしハンバーグ､シーフードグラタン､白飯､香の物、
もやしとしらすのスープ､グリーンサラダ､コーヒーゼリー

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

鳥嶋クラブ運営委員◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ９ ４ ５
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ３ ７７．２７
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者６名）８６．６７

□拠金委員会
阿左美拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

誕生祝いを頂いて 矢野君、金子君
誕生祝いをいただいて嬉しくもあり嬉しい 江原君
出席 ％を受けて た 小林君100 入会して４年生になりまし
出席 ％表彰･米山功労賞を頂きありがとうござい100
ます 符波君
会長幹事後期も頑張って下さい 家住君
今年も宜しくお願い申し上げます 野田君

花房拠金委員◇ロータリー財団
誕生祝いを頂いて 金子君
出席 ％表彰を頂いて 小林君100

符波君出席100％表彰誕生結婚祝おめでとうございます
事務所の花壇に黄色の福寿草の花咲く 江原君

中野拠金委員長◇米山ＢＯＸ
誕生祝いを頂いて 矢野君、金子君
出席 ％表彰を頂いて 符波君、小林君100

君米山功労賞を頂いて 花房
鳥嶋さんいつも写真ありがとうございます 江原君
須田地区協実行委員長ご苦労様です 家住君

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画について
及び 地区協議会ホストクラブを受けて

会 長

江原利夫君

月 日会長職に就任させて頂きました。会員の皆様７ １
。の御指導ご支援により前期を終了する事が出来ました

誠にありがとうございます。
【７月】

月からの行事を思い出しますと、当クラブの初例７
会を最初に他 クラブの初例会に出席させて頂き、ス４
タートを切りました。会場の雰囲気の中に各クラブの
歴史を感じる事ができました。

納涼家族会では、前原クラブ運営委員長をはじめと
した、担当委員の企画による楽しい催しをして頂きま
した。鳥嶋さんの指揮により全員で合唱した「見上げ
てごらん夜の星を」が被災地の空に届き心をつなぐ糸
となって、安堵した音色に心洗われる思いでした。満

歳の名誉会員 星野精助様の音頭により、声高々に９６
乾杯を致しました。余興でのハワイアンダンスは、鳥
嶋夫人、荒井先生を先頭にウクレレを奏でる鳥嶋さん
のメロディーに、ダンス部の皆様が南国ムードに酔わ
せて頂きました。
【８月】

月の会員増強拡大月間には、担当であるパスト会８
。 、長 根本正則君から卓話を頂きました その言葉の中に

「会員増強は人任せではなく、メンバー全員がほんの
少し努力をして取り組んで頂く様、お願い申し上げま
す 」という言葉が心に残っています。 月 日のガ。 １０ １４

、 、バナー訪問時に合わせ 根本会員の紹介により東郷君
新井君の 名が入会されました。私達の仲間が増えて２
嬉しかったです。

外部卓話者として桐生市長 亀山豊文様から、また、
井本上輔パスト会長から卓話を頂きました。
【９月】

恒例となりました大間々高校の生徒さんの模擬面接
、 、 、 、が 日におこなわれ 面接官に小林 花房 下井田６～８

根本、奥村、新木、霜村、高森、阿左美の 名とイン９
タ－アクト担当野田先生に出ていただきました。

月の外部卓話は「新世代の為の月間に因んで」伊９
勢崎ＲＣ臂友幸様と、インターアクトクラブのある大
間々高校校長先生 宮﨑正法様から頂きました。

会員卓話は 家住慧路君、石川忠正君の 名でした。２
大変好評でした。

月 日、高崎サンコーＣＣで地区のゴルフ大会が９ ２５
開催されました。個人の部で中野パスト会長が優勝さ
れました。

。月末には家住ガバナー補佐の公式訪問がありました
【１０月】

日、会員卓話 星野幸男パスト会長から「四つのテ７
ストと信用、信頼について」＆「ロータリーバッチの
楔穴について」解説して頂きました。乾会員には北ア
ルプス、日本で二番目に高い山北岳へ登山した時の様
子の話しを頂きました。

㈱ 大 間 々 印 刷

金 子 福 松代表取締役

みどり市大間々町大間々2271

０２７７－７３－５５５５℡
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日、地区指導者育成セミナーが高崎ビューホテルで８
、 。開催され 家住ガバナー補佐と会長幹事で出席しました

９日、高崎音楽センタ－において地区大会が盛大に開
催されました。当クラブは 名の登録でした。登録委２５
員長の矢野パストガバナ－より 名の登録の発表が１０４２
ありました。記念講演は女優の松島トモ子さん。家住ガ
バナ－補佐が桐生地区内の の紹介を行いました。５ＲＣ

日、安藤震太郎ガバナー公式訪問を受けました。１４
大変立派な会となっていると誉められました。

１５ ～１６ ３日 日、ライラ研修に桐生西ローターアクト
名と米山奨学生の高さん、乾奉仕 委員が参加プロジェクト
されました。

日、施設優良職員表彰を行い、希望の家、みやま２１
園、つつじケ丘学園、エルシ－ヌ藤が丘、わたらせ養護
園、各２名を表彰しました。

日、５ＲＣ合同の夜間例会が開催されました。席３１
上、前日行われましたゴルフコンペで、当クラブが団体
優勝し、小林ゴルフ部長が優勝旗を受け取りました。
【１１月】

日、 周年記念事業のひとつで、東日本震災遺児の1 ４０
浪江町小・中学生 名に学用品贈呈を、浪江町の仮設１１
役場（教育委員会）があります二本松市へ花房実行委員
長、下井田実行幹事、横塚社会奉仕担当、私の 名で行４
きました。

※ これとは別に桐生クラブが中心となる「南三陸町
歌津、吉野沢仮設集会所建設プロジェクトに他の
桐生 が協力し実施しました。４ＲＣ

日、ライラ研修報告をインドネシアの研修生 人（ﾌ４ ３
ｫﾄﾏﾆﾀ･ﾛﾌﾏﾀﾞﾆ、ｽﾙﾆﾔ･ｼﾚｶﾞﾙ、ﾘﾅ･ｻﾌｨﾄﾘさん）と米山奨学
生､高虹さんが行いました。

日、外部卓話 高砂青松 原田義之氏の「輝く瞳１１ ＲＣ
に会いに行こう」でした。タイ北部の都市チェンライの
ダムロン高校で日本語教師をしています。一般企業で働
き、 才を過ぎ猛勉強し資格を取得した努力家です。６０
メコン川の上流、ミャンマー、ラオス、タイ北部を望む
国境のゴールデントライアングル地域は、かつて麻薬の
栽培で有名で、ついて回るは麻薬中毒、売春、エイズ問
題です。各学校に自費でクンパイヤ（あすなろの木）文
庫を開設して、特に少数民族、アカ族の識字率向上支援
を行っています。原田さん招聘に当たりましては、パス
トガバナ－矢野先生の支援により来て頂きました。

日 土 、桐生西ＲＣ 周年記念式典を花房実行委１９ ４０( )
員長を中心として開催した事は記憶に新しいところで
す。ありがとうございました。ポールハリス植樹写真入
り石碑を設置し、裏側には井本上輔様の説明文が刻まれ
ました。ご臨席いただきましたご来賓の皆様をお手伝い
頂きました奥様方に感謝致します。

日、早朝の空気が冷たく、陽光が横に長く線を引２５
く寒い時間帯、桐生西ローターアクトと合同で清掃作業
を行いました。大きく育った月桂樹と石碑を前にして井
本さんからその歴史を聞きました。私は、 周ＲＣ創立７５
年記念は中途半端で不思議な気がして疑問に感じており
ましたら、片貝先生が外国では 年単位の一世紀で考１００
えるので、 年は 世紀になるためだと教えていただ２５ １/４
き、納得出来ました。
【１２月】

、 。２日 年次総会を開催し次年度理事役員が決定しました
日、忘年家族会は総勢 名の皆様に参加して頂１６ １３３

きました。前原クラブ運営委員長さんはじめ、担当会員
の協力のもと、花房さんの餅つき、相の手合わせを中野
夫人が行ないました。社交ダンス部の息の合った華麗な
舞に酔いしれました。サンタさんのプレゼント、輪投げ
ゲームで子供達も大喜びでした。新入会員の登竜門の白
浪５人男では、米山将学生 高虹さんの弁天小僧は黒紋
付の衣装姿が印象的で、本物の歌舞伎を見ている様でし

た。演じている側、見ている側ともに、すばらしい出来
映えに感激いたしました。日本駄衛門の東郷君、忠信利
平の新井君、南郷力丸の阿左美君、プリオ支配人さん、
有り難う御座いました。来年は、このまま高津戸荘老人
ホーム等の慰問が出来そうかなと思いました。

前期を振り返り、皆様の御指導とご支援、ご協力に深
く感謝申し上げます。ありがとうございました。

後期活動計画にあっては、来週に予定しておりますク
ラブフォーラムの中で、各構成における委員長さんの発
表を持って、これに沿った活動にしたいと思います。

※ 当年度における事業に、次年度ガバナー疋田年度
に向けての地区協議会が 月 日(日)桐生市市民文化会４ ２２
館で、群馬県下のロータリアンが集い開催されます。そ

、 。のホストクラブとして 重要且つ大切な役割があります
須田実行委員長を中心として、会員１人１人が手と手を
つなぎ一体となって協力する事は基より、この使命は桐
生西ＲＣの誇りであります。コ・ホストクラブの桐生南
ＲＣさんの支援を頂き、連携をとりながらこの大会を成
功させなければなりません。本件についてはこの後、須
田実行委員長よりご説明があります。

その他恒例による行事等も重なってくるかと思いますが、
ロータリー活動に御協力を宜しくお願い申し上げます。

地区協議会
実行委員長

須田眞一君

皆様、お世話になります。江原会長が年度始めの挨拶
の中で、今年度はクラブ運営の外に２つの大きな行事が
あると言われました。一つは桐生西ＲＣ創立 周年記念４０

、 。事業 そしてもう一つが地区協議会のホストクラブです
この度、 地区 年度のガバナーに桐生Ｒ２８４０ ２０１２-１３

Ｃの疋田博之氏が就任される事に伴いまして、最初の公
式大行事とも云える地区協議会のホストクラブを当クラ
ブが、コ･ホストクラブを桐生南ＲＣが担当することに
なり、その実行委員長を仰せつかりました。宜しくお願
い申し上げます。

もとより浅学非才の身でありますので、皆様方のご協
力無くしては勿論何も出来ない事は充分承知を致してお
ります。

加えて、南ＲＣが少人数の上にインターアクト年次大
会のホストクラブと重なっておる等、諸事情がもありま
すので、行事の大部分の分野を当クラブの皆様方にお願
いしなくてはならないと思っております。

ガバナー事務所の形態は、松島宏明地区幹事をはじめ
地区協担当副幹事として当クラブから田﨑武夫君、桐生
南ＲＣからは鈴木章弘君の両副幹事が充てられ、ガバナ
ー事務所は桐生倶楽部に９月初めに設置されました。

期日は 月 日(日)、会場は桐生市市民文化会館と地４ ２２
場産センターで、全体会議はシルクホールとなっていま
す。分科会は８分科会で、リーダーはガバナー補佐が務
め、論題はロータリー財団の今後の礎を築く事に対して
の考え方についてが主ではないか？と伺っております。

今月の国際協議会やガバナー研修が済まないと、ＲＩ
テーマやガバナーの指針等も決定出来ないと伺っており
ます。疋田ガバナーエレクトが研修会からお帰りにな
らないと判りかねる部門が多々あるかも知れないと聞い
ておりますので、間違っておりましたらお許し下さい。
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本年の地区協議会は例年より早い開催となっておりま
すが、会場の都合等により決定という事です。案内状の
準備だけは急がなければという事で、金子さんにお願い
致しました。しかし、他の部分は殆ど白紙ですので、情
勢の判るところから皆様方にいろいろお願いしなくては
なりません。何分にも宜しくお願い申し上げます。

想定によりますと、当日の参加人数は約 名、懇親５００
会参加者は 名位とみておりますが、実際のところは２００
未定です。

ご多忙の中で恐縮ではございますが、重ねてお願いを
申し上げます。

Ｓ Ａ Ａ

石川忠正君

江原年度の下半期が先週の新年初例会をもってスター
ト致しました。

上半期は会長が掲げる「ロータリアンに頬笑みを、然
して楽しく学ぶ」を念頭においての例会運営に努めて来
ましたが、幸いな事に会員皆様の多大なご協力をいただ
き、卓話や報告中の私語・携帯電話等、例会中のマナー
違反も殆どなく、また例会の食事も副ＳＡＡの符波君が
プリオパレスの調理担当者と細かい打合せを重ねてくれ
た結果、何とか無事に乗り切る事が出来ました。

ただ、残念な事に、一部の人ではありますが、相変わ
らずの無断欠席が目に付き、対応に苦慮しております。
食事の無駄をなくすという事よりも、ロータリアンの最
低限のマナーを守るという観点から、無断欠席をなさら
ない様に重ねてお願い申し上げます。

これから下半期も美味しい食事、季節感のある食事、
低カロリーの食事等を提供し、歴代引き継がれている規
律ある格調高いクラブの雰囲気を維持しながら、リラッ
クスした居心地の良い例会が設営出来る様に努めて行き
たいと思いますので、残された半年間の会員皆様方のご
協力を、呉々も宜しくお願い致します。

１２月１６日臨時理事会報告

１．１２月末日をもって深沢直十郎君の退会を承認する。

１月１３日理事会報告

１．地区協議会ホストクラブを受けて須田地区協実行委員

長のもと実行委員会編成等の始動承認。

２．新会員小林聡君の会務分担をクラブ運営委員とする。

３．創立４０周年決算承認。剰余金は５ＲＣ合同の東日本震

災復興基金プロジェクト資金に充当する。

４．忘年家族会決算承認

５．忘年家族会での募金は５ＲＣ合同の東日本震災復興基

金プロジェクト資金に充当する。

６．クラブ･ロータリー･カード担当責任者は近藤Ｒ財団担当

委員にお願いする。

７．予算執行状況の確認

《次例会予告》

１月２７日(金) 外 部 卓 話

桐生市ボランティア協議会 会長 宮地由高様

2012-13年度 Ｒ Ｉテーマ発表される
Peace Through Service「 」奉仕を通じて平和を

、１６ ２０１２日に行われた 年国際協議会の開会本会議で
田中作次 会長エレクトが次年度の テーマを発表ＲＩ ＲＩ
し 「奉仕を通じて平和を」築いていくよう、ロータリ、
ーの次期地区ガバナーに呼びかけました。

「平和をどのように定義するにせよ、平和がロータ
リーにとって究極の、そして実現可能な目標であるこ
とをご理解ください。平和は、協定や、政府や、大胆
な闘争だけで達成するものではなく、日常の簡単な方
法の積み重ねによって成し遂げるものであります」

「 」 、 、平和 が何を意味しているかは 人によって違う
と会長エレクトは語ります 「どの定義が正しいとか、。
間違っているとかということではなく、自分にとって
平和が意味すること、それがまさに平和なのです。ど
のような意味でこの言葉を使うにしても、ロータリー
でそれを実現することができます」

ビジネスで活躍し、埼玉県に在住する田中会長エレ
クトは、ロータリアンとなったことで世界観が広がっ
た自らの経験について語りました。 年に八潮ロー１９７５
タリー・クラブに入会後、収入や売上げを増やすこと
よりも、ほかの人の役に立つことが人生で最も大切だ
と思うようになったと話します 「どんな些細なことで。
も、人を助けることがいずれは平和につながることに
気づきました」

また 「個人のニーズより、社会のニーズを重視す、
るのは、日本の文化と切り離せない伝統的な価値観」
と語る田中会長エレクトは、この価値観が 月の東日３
本大震災後の復興努力にも見受けられる点に触れまし
た 「これは、日本以外の国々にとっても、良い教訓で。
あると感じております。他者のニーズが、自分自身の
ニーズよりも大切だと思え、社会全体のための共通の
目標に向かって力を合わせることができるようになれ
ば、世界に対する見方、関わり方、価値観など、すべ
てが変わるようになります。そして何よりも、平和と
いうものに対する考え方が変わります」

田中会長エレクトはまた、 戦略計画の つの優先ＲＩ ３
項目への支援、ならびに広島、ベルリン、ホノルルで
開催される 回のロータリー平和フォーラムの推進に３
も協力するよう、ロータリーの次期リーダーに呼びか
けました 「ロータリーのビジネスは、利益の追求では。
なく、平和の追求です。ですから私たちにとって、報
酬はお金を手に入れることではなく、自分の努力によ
ってより良い、より平和な世界が実現するのを見届け
ることにあります」

国際ロータリー・ニュース：2012年1月16日より

群 馬 大 学

片 貝 良 一名誉教授
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